



Pipeline nehmen ihre Publikum mit auf eine musikalische Reise.

Foto: eb

# Auftakt zum Horizonte Festival

## Irisch-keltische Musik mit dem Duo Pipeline

**Bremervörde (eb).** Für Freunde und Kenner der irisch-keltischen Musik bietet das Horizonte Festival ein ganz besonderes Highlight. Gleich zur Eröffnung des diesjährigen Festivals am 6. Februar werden die Herren der Band Pipeline für einen unvergesslichen Abend sorgen.

Eigentlich ist das Duo eher auf den Bühnen Nordamerikas zu finden. Regelmäßig führen ihre Tourneen sie von Nordkanada bis nach Südkalifornien. Umso mehr freuen die Veranstalter des Horizonte Festivals sich, diese Ausnahmekünstler für einen Auftritt in Bremervörde gewinnen zu können.

Im letzten Jahr hatte Pipeline die Ehre, als Gast das alljährliche Neujahrskonzert des Münchner Sinfonie-Orchesters unterstützen zu dürfen. Ein Auftritt, der bei Publikum und Presse Eindruck hinterlassen hat.

Auch Autor, Journalist und Irland-Korrespondent Ralf Sot-

schenk engagierte die Herren für ein Projekt, bei dem sie seine Geschichten von der grünen Insel mit ihrem unvergleichlichen Pipeline-Sound untermalen und wer wäre dafür besser geeignet, als eben dieses Duo?

Während der Ire Dermot Hyde sich seinen Dudelsack umschnallt und zu seiner Flöte greift, erklärt Tom Hake die Wichtigkeit des Liebesliedes im Leben von Generationen von Kelten. Hakes Finger gleiten über die Saiten der keltischen Harfe und lassen eine einfühlsame, romantische Melodie erklingen, dann setzt der Dudelsack ein. Das Publikum schließt die Augen und wird sofort in eine andere Welt versetzt. Das ist Musik. Darauf kommt es im Leben an.

Pipeline sind wohl das einzige Duo in der Szene, welches in der Lage ist, richtig gute Musik mit dem, was das Publikum wohl „unschlagbares und originelles Entertainment“ nennt, zu kombinieren. Und genau diese

Mischung macht die zwei Musiker und ihre Performance so einzigartig.

Pipeline wird das Publikum verzaubern und einen Abend lang in die Welt Irlands entführen. Wie ein irisches Sprichwort so richtig sagt: „Nimm dir Zeit, um zu träumen; das ist der Weg zu den Sternen.“ Wer mit auf die Reise gehen will ist am 6. Februar um 20 Uhr im Bremervörder Ratssaal genau richtig.

Der Kultur und Heimatkreis, Tandem - Soziale Teilhabe gestalten und die Stadt Bremervörde freuen sich, gemeinsam zum 3. Horizonte Festival laden zu können und bedanken sich bei der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde, der Stiftung der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde für die freundliche Unterstützung des Projektes.

Tickets sind erhältlich in der Buchhandlung Morgenstern, der Tourist-Information Bremervörde und online im Ticket-Shop der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde ([www.spkrgb.de](http://www.spkrgb.de)).